



# Auto-Laca Canarias



NP 1 / 24 | CCRA  
Rally Villa de Santa Brígida

## Miguel Suárez y Eduardo González defienden su trono en el CCRA 2024

29/2/2024

**El Rally Villa de Santa Brígida es la primera cita en la hoja de ruta del equipo MS Racing. Miguel Suárez y Eduardo González inician la campaña 2024 con el mismo Citroën C3 Rally2 con el que se coronaron a finales del año pasado. Para el de la Isla de La Palma será su segunda participación en Santa Brígida, escenario en el que ya fue tercero en 2022.**

Miguel Suárez y Eduardo González descubrirán nuevas sensaciones a partir de este fin de semana. Por primera vez experimentarán lo que se siente al defender el número uno en una cita del campeonato regional de rallies sobre asfalto. Por tercer año consecutivo al volante de un Citroën C3 Rally2 de Sports & You Canarias, el palmero y el grancanario vuelven a aspirar a todo en una temporada que se presenta apasionante.

Para Suárez será su segunda participación en Santa Brígida después de la tercera posición lograda en 2022. Esa experiencia sobre los tramos grancanarios, unido al salto cualitativo de la temporada anterior, le mantienen como uno de los claros candidatos a luchar por un nuevo título regional.

“Ese es el objetivo, como vigentes campeones la lectura no debe ser otra”, reconoce el de Los Llanos de Aridane. “Pero no va a ser fácil, la competencia es incluso más fuerte que el año pasado, lo que convierte este reto en algo muy bonito”, destaca el de Auto – Laca Canarias. “Nos hemos preparado bien durante esta pretemporada, el coche está en perfecto estado y tenemos toda la motivación del mundo para iniciar el año con un buen resultado”, señala el piloto del Citroën C3 Rally2.

Este jueves tendrán una breve toma de contacto con el *shakedown* previo, mientras que el viernes comenzará la prueba con los tramos de ‘Las Palmas de Gran Canaria’ (4,067 km a las 21:00 h) y ‘Villa de Santa Brígida’ (6 km a las 21:30 h). El sábado le tocará el turno a ‘San Mateo – Valsequillo’ (10,787 km a las 10:05 h y 13:10 h), ‘San Roque – La Atalaya’ (12,072 km a las 10:35 h y 13:40 h), ‘Los Silos – Pino Santo – Villa de Santa Brígida’ (8,27 km a las 11:05 h, 14:10 h y 17:35 h), ‘Higuera Canaria – La Atalaya’ (7,702 km a las 16:40 h) y ‘La Atalaya – San Mateo’ (5,172 km a las 17:10 h).

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

